



¿COMO SE DEBE CELEBRAR LOS CUMPLEAÑOS SEGUN LA ESCUELA DE PENSAMIENTO SHIITA?

Algunas escuelas de pensamiento Islámicos creen que celebrar cumpleaños es innovación (Bida) y por lo tanto es pecado. Ellos se apoyan que las celebraciones de los cumpleaños se dieron únicamente a los reyes o faraones, por lo tanto una persona espiritual no puede seguir imitaciones de perversos y opresores.

Estas Escuelas Islámicas consideran que ningún profeta celebró sus cumpleaños y por ellos ser nuestros ejemplos, se nos convierte a nosotros pecadores celebrar cumpleaños. Según esta Escuela de Pensamiento Islámico se preguntan: ¿si estos Profetas Inmaculados no celebraron cumpleaños porque lo debemos celebrar nosotros?.

¿Qué dice la escuela de pensamiento chiita?

Yo pienso que el Islam no va en contra del innato del ser humano. Por lo tanto hablaré de los cumpleaños en un aspecto Divino, Innato y Espiritual de nuestras almas, es decir, lo que siente los corazones del ser humano.

Empezaré con 2 aleyas que creo que confirman que celebrar cumpleaños no es innovación, anexado algunos dichos de la escuela de pensamiento Islámico Shiita.

En el capítulo 19 del sagrado Corán versículo 15 y 33 Dice lo siguiente:

<<" Paz sobre él (Juan Bautista), el día que nació, el día que muera y el día que será resucitado a la vida">>

<< La paz sobre mi (Jesús hijo de María) el día que nací, el día que muera y el día que sea resucitado a la vida>>

Estas dos aleyas demuestran que Dios Altísimo al Profeta Juan Bautista le celebró sus cumpleaños y también al Profeta Jesús le celebró sus cumpleaños. La diferencia es que un creyente celebra el cumpleaños diferente que un incrédulo. El creyente no solamente celebra un cumpleaños si no tres cumpleaños. Es decir, el día que nacemos, el día que morimos, y el día que seremos resucitados. Nacer en el Islam es Paz y Celebración, morir es Paz y Celebración porque es una ley Divina: ¡Dios da la Vida y da la Muerte! Igualmente, el día de la Resurrección las personas que son recibida con paz es a la que se le hace su gran regalo por haber tenido una vida excelente y una muerte entregada a su Creador.

¿Cómo se celebra una muerte en el Islam? Los 40 días o Arbain en el Islam y en especial en la escuela de Pensamiento Shiita es una forma de aceptar la muerte con la celebración de que después de los 40 días de muerto se reúnen a todos su familiares, parientes, amigos y vecinos cercanos para hablar del difunto de todas las acciones buenas que realizo en vida, es más hay un hadiz muy hermoso que Dios Altísimo lo menciona que si en los 40 días se reúnen todos los que conocieron al difunto y dicen 40 acciones verídicas del difunto Dios Altísimo con su poder solo deja estas 40 acciones en su libro para que se lea en el día del Juicio Final.

El profeta Muhammad (p) celebró sus cumpleaños después de la edad de 40 años (en que fue distinguido con el don de profecía) y todo el mundo conoce esto. Su abuelo Abu Mutalib celebró los cumpleaños de su nieto (el del Profeta Muhammad (PBD) y sacrificó animales por Él (PBD).

Mi pregunta y reflexión es la siguiente: ¿si el Santo Profeta (PBD) no estaba de acuerdo con celebrar cumpleaños y en especialmente para Él, porque continuo entonces haciéndolo después de su profecía después de los 40 años?

El profeta (PBD) solía ayunar los lunes. Cuando se le pregunto el porque ayunaba ese día solía decir: “fue el día que nací”.

Hay una historia hermosa del profeta Abraham (p) que cuando estaba cumpliendo 80 años, alzo las manos y dijo: “Gracias Dios Altísimo que con tu ayuda he cumplido 80 años y no he cometido ningún pecado”. Al-lahuakbar, El profeta Abraham (P) le habló fue a Dios por lo tanto jamás llegaría a mentirle, y esa es la fiesta de cumpleaños que debe celebrar un creyente, que cada año en sus cumpleaños sea aún mejor porque se acerca el momento donde se le van a contabilizar sus acciones y que mejor día, que el día de sus cumpleaños.

Son 3 Etapas de no olvidar; El día que uno nace, el día que se muere y el día que seamos resucitado. Quiera Dios Omnipotente esas 3 etapas sean de paz y felicidad y que lo podamos convertir en una fiesta Terrenal y Celestial.

Felicitar al hermano por haber nacido, felicitar al familiar del muerto por haber tenido una persona digna ante la sociedad y Dios y suplicar 40 creyentes para que, en la otra vida, la resurrección, Dios Altísimo le dé el gran premio del paraíso. Hoy en día y después del nacimiento del profeta Adam(p) no se puede considerar como innovación siempre y cuando seguimos los pasos del cual es agradecer a Dios.

Hermanos y hermanas del Islam, creen ustedes que Dios se enojaría, si llegas a casarte amando a tu pareja y le pides a Dios Altísimo que te regale un hijo que sea obediente a Dios Y cuando nazca le pones un nombre digno ante los ojos de Dios y abrazas a tu pareja y le dices: este niño nació completo y sano. - ¿Por qué te sorprende que este completo y sano? Porque tú sabes que en nada tú haz aportado en que nazca,

ha sido la presencia absoluta de Dios. Ese bebe no lo hicistes tu, fue obra del creador. ¿Cómo es que tu no vas a celebrar tan gran regalo de parte de Dios? Hermano si esa acción de celebrar la Grandeza de Dios y la bondad de haberte regalado un hijo las consideras innovación, entonces la llamaría: **“el arte de la lógica de la buena innovación”**, porque va hacia la búsqueda de la perfección que es agradecer las bondades de Dios en darnos un hijo bueno y bondadoso que respeta a sus padres, a lo Creado y a la Creación sobre todo.

¿Cómo es que una persona que en vida sintió la presencia de Dios cuando vio a sus padres realizados, cuando ve a sus hijo grandes y con nieto y hace un pacto con Dios de ser recto en esta vida y por ese premio trata al máximo no cometer pecado, y al final muere en la búsqueda de la perfección, ¿será que no vamos a celebrar ese día que Dios se lo lleva a la otra vida?

Hay otro Hadiz que dice que cuando un creyente muere el primero que pega un grito que el trono del cielo retumba es Satanás y entonces vienen sus secuaces y le preguntan porque gritas y lloras de esa forma, entonces responde que siente una gran tristeza porque se le fue de sus manos un gran hombre y no lo pudo convencer para que lo acompañara al infierno.

¿Cómo es que la tristeza de Satanás no puede ser entonces nuestra alegría?

De ninguna manera es innovación celebrar el nacimiento de un creyente y mucho menos cuando celebramos después de los 40 días su partida.

Si supieras realmente el secreto que guarda Dios en el día de tus cumpleaños, te harías Musulmán sin pensarlo, es decir, te someterías a Dios inmediatamente ya que el primer regalo que recibes en tus cumpleaños es al levantarte de la cama, al ver tus seres queridos, al estar con vida y el poder alabar y bendecir a tu Creador. Desde hoy ponle mucha atención el día que estas cumpliendo años y entenderás muy claramente la Gran Misericordia que derrama Dios sobre ti.

No esperes que tus cumpleaños, otra persona te lo tenga que celebrar, allí está el error, y la falla; al contrario, busca agradecerle a Dios. Los cumpleaños lo debemos celebrar es nosotros- por estar vivos, agradece a tus padres el haberte dado la vida, llama a tus padres a felicitarlos por

tu nacimiento, invita a familiares, parientes, amigos y vecinos por la Misericordia que Dios tuvo sobre ti de enviarte a la tierra y compartir con tus seres queridos.

Cuando estés cumpliendo año- el primer paso es que te levantes en la madrugada y realices una oración súper rogatoria de agradecimiento a Dios por tener misericordia en ti, ofrécele a los que te felicitan una sonrisa, amabilidad, cordialidad y si es posible compra un pastel y compártelos con ellos, no te olvides que tu eres el agradecido porque Dios en ese día te dio la vida, los cumpleaños el primero que lo debe celebrar es uno mismo no esperemos que las otras personas te tengan que felicitar en tu día, es tu día y nadie lo puede sentir mas grande mas que tu, no lo dejes perder por desconocimiento.

El segundo pasó agradecerles a tus padres, aunque no estén con vida, y aunque tu padre o madre no te apoyaron en tu crecimiento material y espiritual.

Tercero, celebra ser feliz y creación de Dios. Celebra el secreto de la felicidad, esos 2 cofres que son la mente y el corazón. Celebrar que cada día vas con mucha dificultad, pero feliz aprendiendo los pasos del mundo que son los siguientes:

Saber que existe la presencia de Dios como si lo vieras, ya que si tú no lo ves ten seguridad que él te ve a ti.

Quererse a sí mismo, levantarse con el ánimo de ser alguien capaz, inteligente, cariñoso y tener un auto estima alta. Dice el Santo Profeta Muhammad (p): "quien se conoce a si mismo conoce a su Señor".

Poner en práctica todo lo que dices y hasta lo que pienses. Si piensas que eres inteligente actúa inteligentemente, si crees que eres de una religión actúa con fe en ella.

No envidiemos a nadie por lo que tienen o por lo que es, ellos alcanzaran su meta busca tú la tuya.

No alberguemos en nuestro corazón rencor hacia nadie, deja a Dios que haga justicia.

No cojamos lo que no nos pertenece, que con las leyes de la naturaleza mañana nos quitaran algo de más valor.

No maltratemos a nadie, todos los seres de este mundo tienen derecho a que se le respete y se nos quiera.

Levantémonos siempre con una sonrisa en los labios, observemos a nuestro alrededor y descubramos en todas las cosas el lado bueno y bonito.

Pensemos en lo afortunado que somos, todo lo que tenemos, tiene un valor. Dios nos creó para que seamos parte de esta vida y seamos felices.

Cuarto punto ¿porque debemos celebrar los cumpleaños y como debemos hacerlo? es por agradecimiento a los que nos han apoyado, como nuestra pareja, hijos, familiares, hermanos, amigos, y vecinos.

El quinto punto; cuando estés cumpliendo año di como lo dijeron todos los Profetas Inmaculados (P): ¿Qué le diré hoy a mi Señor en este día – Mada a Qul Fidajidi iaum?

Agradecer por creer que soy digno de estar vivo, agradecer a quién medió la vida el más Poderoso Dios Omnipotente. ¿Qué le diré a quien cada vez que el ángel de la muerte le pregunta si me lleva de esta vida; él responde aun no?. ¿qué le diré en este día a mi Creador?.

Agradecer al Misericordioso quien no dudo un instante en darme la vida y decir que soy digno de estar en la tierra y ser parte de esta gran sociedad de seres humanos para gozar de las maravillas de este mundo.

Demos Gracias a Dios el día que nacemos y morimos a quién su justicia nos llevaría al infierno y su misericordia al paraíso.

Hermanos y hermanas cuando celebramos nuestros cumpleaños vemos la Grandeza de Dios hacia con nosotros

No esperamos que nuestros cumpleaños se basen unicamente en regalos de los hombres, ni en felicitaciones de tus amigos, hijos, compañeros y esposos o esposas, es recomendable estar en un Lugar

Sagrado y hacer feliz a los que te rodean, que no sean un obstáculo entre Dios y usted.

¿Usted me preguntará ¿Cómo se celebra la resurrección que se convierta en una fiesta?

Dice en el sagrado Corán capítulo II versículo 7 <<él es quien ha creado los cielos y la tierra en sus días, teniendo su trono en el agua, para probarlo, para ver quién de vosotros es el que mejor se comporta. Si dices: <<seréis resucitados después de muertos>>, seguro que los infieles dicen: <<esto no es más que manifiesta magia>> y dice el sagrado Corán en el sura 32 aleya 17: “nadie sabe la alegría reservada a ellos en retribución a sus obras”.

Hoy no puedo decir que se haya dado una fiesta por la resurrección, pero el solo decir que algunos entraran al paraíso y sabemos que Dios dice: “nadie sabe la alegría reservada a ellos en su retribución a sus obras” es la verdadera celebración de cumpleaños en la resurrección eternamente.

Por tal motivo en el honor a esa alegría en el Islam se celebra los 40 días, se invita a los dolientes y entonces los amigos, vecinos empiezan a decir todo lo bueno y verdadero de ese hombre, los familiares con mucho orgullo escuchan las buenas acciones del difunto, nuestra creencia es si 40 personas en ese día hablan de 40 bondades del muerto, Dios Altísimo lo premia con el paraíso. Y Dios Omnipotente dice: “yo frente a estos 40 creyentes que dicen las bondades de este difunto, anularé mi justicia y secretos de errores que conozco de él y seré Misericordioso con él.

Hay personas que no le celebramos su muerte y resurrección. Se cuenta que en la República Islámica de Irán un señor decidió no realizar los 40 días de su hijo cuando le preguntaron a su padre porque no celebro los 40 días de su hijo respondió que el hijo no era digno y jamás quiso agradecer y obedecer a Dios. Es más 3 veces quisimos enterrarlo pero 3 veces la tierra lo rechazó y tuvimos que subirlo en una colina para que los pájaros se lo comieran.

Gracias a Dios Altísimo por dar al hombre el Califato de la tierra.

Gracias Todo Poderoso por haber dado la luz de los Ángeles, Profetas, Mesías e Imames. Y te agradecemos que este año estamos celebrando los cumpleaños del Profeta Muhammad (PBD) y el Gran Salvador y Profeta Jesús (P) hijo de la Virgen María (P) y entregando a católicos, cristianos, evangélicos y musulmanes regalos de hermandad que nos une como únicos hijos del Gran Patriarca Abraham (P).

Gracias Omnipotente por regalarnos el Islam , el Sagrado Corán, la guía del profeta Muhammad y su Familia Ahlul Bayt.

Dios Omnipotente te alabamos y te Agraciamos por embellecernos con todos los que recuerdan la presencia del Altísimo en cada instante de su vida, nacimiento, su partida y su resurrección. Amen.

SERMON DEL VIERNES

POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO

SHEIJ MUNIR VALENCIA POTES